

Fecha: 30-01-2026
Medio: El Mercurio de Calama
Supl.: El Mercurio de Calama
Tipo: Columnas de Opinión
Título: **Columnas de Opinión: Las respuestas pendientes de Codelco**

Pág. : 10
Cm2: 155,9

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad: No Definida

do reportaría al país.
ante de Codelco se limitó a señalar que la
eneficios, reiterando luego el informe eco-
ido. Obviamente la operación reportará be-
nita se refería a otro aspecto, precisamente,
"de beneficios para el país; objetivo que,
ne a través de una licitación abierta y com-
unse que, en su momento, Codelco funda-
ecta, y sus beneficios, a partir de otro infor-
por Morgan Stanley Canada Limited; pero
e otro informe ni siquiera fue mencionado.
eración que, según el actual biminstro de
Álvaro García Hurtado, corresponde "al
istoria de Chile", aparece como insuficiente
requerido y sin acceso público. Por ello,
ición necesariamente persisten, dudas que
mente a su cuestionamiento, como ya fue-
os, por un senador de la Región.
ovechado las oportunidades para validar
o de asociación en todas sus aristas, resul-
tismo y totalmente insuficientes unos inti-
ntos internos respecto de la mera legali-
este último sentido, recordar que la Com-
epública, en su Toma de Razón del acuer-
te que tal Toma de Razón no constitúa una
le mérito, absteniéndose de pronunciarse
e fondo o decisiones de mérito económico-
llas que se encuentran judicializadas.

chivo

nero de 1926

o por muerte onal

oró el funeral del héroe nacional y clérigo Désiré-Joseph Mercier, fallecido el 23 de diciembre de 1926. Los 23 dignatarios asistentes se encontraban el cardenal Mercier, el héroe francés de la Primera Guerra Mundial Ferdinand Foch, el arzobispo inglés Louis-Ernest Dubois.

ero de 1976

ara detener matanzas entre usulmanes en el Líbano

is Suleiman Franjeh anunció que se había llegado a un acuerdo político y militar entre las comunidades cristiana y musulmana para un alto el fuego en el Líbano que había comenzado en abril. El acuerdo, negociado por el gobierno de Siria, entró en vigor a las 18:00 de la tarde.